
44 COMITÉ PERMANENT

Le président: La pièce XVI est-elle adoptée? L’article est-il adopté?
Adopté.

M. Fair: •
D. Combien de réunions la commission consultative a-t-elle tenues pendant 

l’année?—R. C’est indiqué à la page 11, monsieur Fair. Trois réunions.

M. Mackenzie:
D. La Commission fait-elle des ventes de couverture au marché des céréales 

secondaires?—R. Non, pas d’options de couverture. Nous vendons tout sim
plement.

M. Wright:
D. Vous avez répondu à ma question l’autre jour, en Chambre, je crois. J’ai 

demandé si la Commission avait jamais vendu plus de céréales qu’elle n’en 
achète des producteurs?—R. Et “non” fut la réponse.

M. Hetland:
D. Supposons qu’une très forte quantité de céréales secondaires soit livrée 

pendant une semaine donnée. Vendriez-vous tout au cours de cette semaine ou 
y aurait-il échelonnement?—R. Nous cherchons à obtenir le meilleur prix pos
sible au cours d’une période de douze mois.

D. Il y a échelonnement?—R. Non. Nous sommes toujours d’avis que 
nous ne devons pas garder des stocks trop abondants d’avoine et d’orge, mais 
que nous devons chercher à vendre à tous les jours; telle est notre ligne de 
conduite.

D. C’est-à-dire s’il y a des acheteurs?—R. Évidemment, nous ne pouvons 
pas vendre sans acheteurs.

D. Vous ne mettez pas de céréales en vente, à moins qu’ils ne se présentent 
plusieurs acheteurs pour faire une offre?—R. Ils peuvent faire une offre s’ils 
veulent acheter. C’est une simple question d’affaires.

D. Vous ne saisissez pas bien ce que j’entends, je le crains. Je veux dire 
que s’il y avait de forts arrivages pendant une semaine et qu’il n’y en aurait 
pas la semaine suivante, l’écoulement serait-il réparti sur deux ou trois se
maines?—R. Il pourrait y avoir répartition sur deux, trois ou quatre semaines.

D. Ce n’est pas vendu en une seule semaine?—R. Ah! non.
D. Pas même pour soutenir le marché?
Le président : D’autres questions sur la pièce XVI? L’article est-il adopté?
Adopté.
Nous sommes arrivés à la fin du rapport, ce me semble.
M. Charlton : J’ai une question à laquelle on doit répondre plus tard.
M. Earl: J’ai ces chiffres ici. Votre question portait sur le montant global 

des pertes subies par la Commission depuis sa constitution.
M. Charlton: Oui.
M. Earl: Pour la période 1er août 1935—31 juillet 1949, sur le blé, division 

ouest, non compris le syndicat 1945-1949, $113,349,851.27; sur les céréales secon
daires pour la division de l’ouest, ce qui comprend, le lin, l’avoine, l’orge, la 
graine de colza et la graine de tournesol, $42,040,112.88. Soit un total de 
$155,389,964.15 pour la division de l’ouest.

M. Charlton : Cela n’inclut pas les cinq millions de dollars?


